

---

Wöschbach, den 22.04.2021

## **Bewerbung für einen dualen Studienplatz**

Sehr geehrte Frau ,

im vergangenen Jahr habe ich mein Abitur der allgemeinen Hochschulreife erlangt. Mir war bereits während meiner Schulzeit klar, dass ich später im sozialen Bereich berufstätig sein möchte, denn der Umgang mit Kindern und Jugendlichen bereitet mir große Freude.

Um mich in meinem Berufswunsch festzulegen, habe ich mir ein Jahr für eine Berufsorientierungsphase Zeit genommen. So konnte ich außerdem meine Fähigkeiten weiterentwickeln und wichtige Erfahrungen sammeln.

Daher habe ich mich dazu entschieden, Soziale Arbeit zu studieren.

Vor allem in meinem Praktikum im element-i Kinderhaus Südstadtstrolche ist mir noch bewusster geworden, dass das Begleiten, Fördern und Sorgen für Kinder nicht nur meine Leidenschaft, sondern auch meine Berufung ist.

Jedes Kind sollte, meiner Meinung nach, von Geburt an in einem behüteten Umfeld aufwachsen, Vertrauenspersonen um sich haben und sich altersgerecht entwickeln können. Und dies zu ermöglichen, sehe ich als meine Aufgabe.

Mit einem dualen Studienplatz bei Ihnen, erhoffe ich mir, noch mehr Erfahrungen und neue wichtige Kenntnisse für meinen Beruf als Sozialarbeiterin sammeln zu können. Damit ich bestmöglich auf meinen Berufsalltag vorbereitet bin und den Kindern, den geschützten Rahmen meinerseits bieten kann, den sie benötigen.

Ich hoffe, ich habe Ihr Interesse geweckt und freue mich jetzt schon auf ein persönliches Gespräch.

Mit freundlichen Grüßen